

2022年4月1日(金)

## 報道部記者チームがライブ配信 独自の視点で深掘り 「北海道ニュース 24weekend」がスタート

HTBは4月1日午後7時30分からニュースの背景を独自に深掘りし解説するとともに、取材現場から記者の声やエピソードを伝えるネットコンテンツ、「北海道ニュース 24weekend」を開始します。自社制作の情報番組『イチオシ!!』金曜日の放送終了後、その週に起こったニューストピックを取り上げ、報道部の記者やアナウンサーが報道スタジオから公式YouTubeチャンネル「HTB北海道ニュース」\*内でライブ配信します。ニュースの背景を独自の視点で深掘りし解説、また、現場で取材したエピソードを詳しくお伝えします。事件事故などの突発的なニュースに対しては、生中継を交えてネットならではの機動力を駆使してお届けします。

HTBは、公式YouTubeチャンネル「HTB北海道ニュース」で、2020年8月から24時間ニュースを配信する「北海道ニュース 24～HTBニュース LIVE」を開始、北海道で起きた事件や事故、災害など日々のニュースを動画で24時間配信しています。特に新型コロナウイルス感染症については、鈴木直道北海道知事や秋元克広札幌市長の記者会見、また北海道や札幌市の感染症対策本部会議などをノーカットでライブ配信。平日の午後帯にも関わらず数百人が同時視聴することも少なくありません。「北海道ニュース 24weekend」は「北海道ニュース 24～HTBニュース LIVE」の独自コンテンツとしてライブ配信\*\*され、アーカイブ視聴することもできます。

HTBでは、これからも地上波テレビ放送だけでなく、ネット、ウェブ、ソーシャルメディアを駆使して、信頼される情報を発信し、地域ジャーナリズムの使命を果たしてまいります。

\*

2022年4月1日現在 チャンネル登録者数 12.1万人

\*\*

ライブ配信は、不定期の金曜日、午後7時30分から30分程度を予定しています



2022年4月1日(金)

あしたへ。

ユメミル、

チカラ



ワクワクできる未来のために

地域の課題に  
向き合い、  
多様性を尊重する  
豊かな社会の  
実現に貢献します。

暮らしに寄り添い、  
人と人をつないで、  
希望と笑顔を  
一緒につくります。

真実を伝え、  
ジャーナリズムの  
使命を果たし、  
信頼される発信を  
続けます。

テレビが培った  
チカラを活かし、  
新しいメディアの  
形を創世します。

ワクワクを心に、  
夢への挑戦を  
続けます。



HTBビジョン

2022年4月1日制定



HTB 北海道テレビは、国連のSDGメディア・コンパクトに加盟しています